

Je dis cela en jugeant d'après les apparences.

D'ailleurs, qui peut blâmer ces enfants sublimes de goûter, durant un instant, à la source rapide et si tarissable du bonheur !

Ce n'est pas vous, ami lecteur, et ce n'est sûrement pas moi !

Allons entendre la messe de minuit.

Après que les voûtes du sanctuaire eurent retenti des *Noëls antiques*, on alla adorer Jésus naissant.

Le spectacle toujours nouveau de la venue du *messie* ne laisse jamais d'impressionner fortement et sincèrement toutes les âmes.

Mademoiselle B., surtout, priait le Jésus de la crèche avec une ferveur nouvelle.

Vois ! disait-elle, Vois ! comme la sainte famille semble heureuse !

Que j'aimerais à être à la place de la sainte Vierge, ajouta-elle, demie souriante !

Pourquoi, pourquoi ? demanda P.

Aucune réponse ; mais l'éclair de ses yeux, répondit pour elle, la pieuse jeune fille !



Une année joyeuse et bénie du bon Dieu s'est écoulée depuis, on voit encore le même cou-